

HOY, JUNTA DE GOBIERNO DE BANCO DE MÉXICO

Descartado, un recorte de tasas de interés: analistas

Yolanda Morales
EL ECONOMISTA

LA INFLACIÓN, que es el indicador más importante para la ejecución de la política monetaria en México, se mantiene al alza desde mediados de año y será un factor determinante para que la Junta de Gobierno del Banco de México mantenga sin cambios el objetivo de la tasa de referencia en 3%, anticipan analistas financieros.

Desde Filadelfia, el director para América Latina de Moody's Analytics, Alfredo Coutiño, explica que la inflación subyacente se ha mantenido al alza des-

de el verano, y este lapso coincide con el que lleva la política monetaria en terreno expansivo.

“No es casualidad que ante la prolongación de la expansión monetaria y fiscal a lo largo del año, la inflación más pura —aquella que elimina los precios volátiles— se haya mantenido al alza desde mediados del año”, refiere.

Desde su punto de vista, tendría que suceder algo extraordinario, totalmente inesperado en la trayectoria de la economía o la inflación, para que la Junta de Gobierno determine un movimiento en su objetivo de las tasas.



El Banxico tiene como mandato la estabilidad de precios. FOTO ARCHIVO EE: NATALIA GAIA

ymorales@eleconomista.com.mx